

佐沼ローダリークラブ





ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度 国際ロータリーのテーマ

会長 佐々木 源 悦 幹事 岩 渕 正 彦 会報 江 川 元 徳

会報 江 川 元 徳 氏 家 良 典 及 川 勝 永 布 施 孝 尚

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2417回例会 2013.9.19 No.11

本日の出席率

・本日の出席率 64.7%

(ニコニコボックス)

- ・佐々木源悦会長 佐竹孝行職業奉仕副委員長。突然 の委員長代理フォーラム、よろしくお願いしま す。
- ・佐竹孝行会員 本日は、職業奉仕委員会担当の フォーラムです。ご指導の程よろしくお願い致し ます。
- ・鈴木彦太会員 佐竹孝行職業奉仕副委員長のフォー ラムご苦労様です。ご奮闘の程お願いします。
- ・布施孝之会員 今晩は仲秋の名月です。「月月に月 見る月は多けれど 月見る月はこの月の月」。佐 竹孝行会員のフォーラムご苦労様です。
- ・佐藤幸一会員 職業奉仕委員会フォーラム、佐竹孝 行副委員長にご期待致します。
- ・阿部泰彦会員 佐竹孝行会員の委員会フォーラム、 ご苦労様です。
- ・菅野幸一郎会員 佐竹孝行職業奉仕副委員長の フォーラム大いにご期待申し上げます。
- ・二階堂學会員 職業奉仕委員会フォーラムに期待。
- ・菅原文之会員 職業奉仕委員会のフォーラム、佐竹 孝行副委員長に大いに期待して。
- ・遠藤光則会員 佐竹孝行職業奉仕副委員長のフォー ラムご期待申し上げます。
- ・高橋義文会員 本日は、旧暦8月15日、月見の日で す。皆様ご家族でご観月願います。職業奉仕委員 会のフォーラムを期待致します。
- ・江川元徳会員 秋/晴天/皆様の毎日が健康で事業 順調でありますように。
- ・岩渕正彦幹事以下 職業奉仕委員会のフォーラムに 期待して。

村上武彦会員 及川勝永会員 佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 山田直志会員 佐藤靜市会員 猪股育夫会員 熊谷敏明会員 菅原慶一会員 小野寺伸浩会員 富士原裕子会員 武川毅会員 杉田広仁会員

以上、ありがとうございました。

会長要件 佐々木源悦会長

9月15日から16日にかけて各地に大変な被害をもたらしました台風18号、皆様の事業所や家庭には被害がなかったでしょうか。私のところは、自宅は大丈夫でしたが、店の方が古いために窓が壊れたり雨漏りがし、まだ手が付けられない状態です。

9月16日は敬老の日で、各地で敬老のお祝いがあったようですが、私の住んでいる横丁区でも敬老祝いが行われました。横丁区では75歳以上の方が65人おられます。何人の出席かは分かりませんが、区長さん、地区の方は台風の中大変だったことと思います。

アメリカ、ニューヨークの7255地区ファーミングデールRC、臼井ヤスオ会員より当クラブにメールが入っております。東日本RI基金設立には微力ながら7255地区当クラブ個人として協力させていただきました。9月27日~10月10日に訪日予定。佐沼クラブを訪問し現状や将来の見通しを聞き、出来ることがあれば佐沼クラブと協力し、ロータリー基金で地元被災地、被災者への支援活動をしたいと思います。という内容です。

本日、例会終了後、臨時理事会を開き早く返事をしたいと思います。

幹事報告 岩渕正彦幹事

・例会終了後、臨時理事会を開きます。

各委員会報告

·環境保全委員会(菅野幸一郎委員長)

先週もお知らせ致しました、第53回クリーンキャンペーン、佐沼ロータリークラブの清掃場所は、長沼川ですのでお間違いのないようにお願いします。

8時15分集合、8時30分開会です。ご協力願います。

フォーラム

· 職業奉仕委員会 (佐竹孝行副委員長)

職業奉仕委員会は、職業奉仕の理念を普及するため、例年どおりの事業を行います。

- ○職業奉仕委員会フォーラムの実施
- ○優良企業訪問例会の実施
- ○優良従業員表彰の実施

この三つの事業を継続して実施するという方針を立ています。

ロータリーに於ける職業奉仕とは何か。ロータリーの五大部門の一つです。クラブ会員がその職業関係に於ける諸責務を遂行し、各界にそれぞれの職業に於ける慣行の一般水準を引き上げる上に役立つ指導と援助を与えるような方策を考案し、これを実施するものとすとあります。これは、会員がそれぞれ職業を持っているので、その職業に役立つような指導なり援助を他の会員が与えて、その人の職業の地位を高めるということなのかなと思っております。

来月に予定しております「優良企業訪問例会」は毎年実施していますが、訪問先の企業がどの様なことをやっているのか参考になり、私の頭の中に残っていて非常に良いことだと思っております。今年はどこの企業を訪問するか検討中です。

優良従業員表彰についてですが、私自身は必要であるのかなと思うところがあります。商工会、法人会等どこへいってもあります。従業員にとっては励みになるとは思いますが……。会員の意見を伺いたいと思います。

- ・猪股育夫会員 名簿を作り職場毎に出している。賞 状、記念写真、記念品をもらうのは一生に何度も あることではないので社員にとってうれしいこと ではないかと思う。
- ・熊谷敏明会員 職業奉仕委員長の時には出したが、 あまり出していない。毎年出すと推薦する人がい なくなる。表彰対象が明確でない。
- ・遠藤光則会員 当社では出していない。やる分には 良いと思う。
- ・岩渕正彦会員 組織から表彰されるのは嬉しいので はないか。職場に送り出している家族が一番うれ しく思っているのでは。
- ・佐藤敬喜会員 規模が小さい会社なので出していな い。
- ・菅原文之会員 やらないよりやった方が良いと思う。一度出すとずっとださなければならないので出していない。ロータリーの場合は価値観が重い。
- ・富士原裕子会員 家内的な会社なので一名しか出していない (会社の要の人)。ロータリーを知ってもらう良い機会であると思う。

- ・八谷郁夫会員 他のロータリークラブで優良従業員 表彰をしていることはあまり聞いていない。むし ろ高校生を対象に職業指導(面接等)をしている のは聞いている。表彰は難しい。永年が無難。
- ・佐藤靜市会員 当社では、周年の表彰、ロータリー、 商工会にも出している。従業員の励みになってい ると思う。
- ・二階堂學会員 表彰は大変結構だと思う。当社では 一生懸命努力している人を推薦している。
- ・佐藤幸一会員 ロータリーの基本は職業奉仕であるが、最近は少々おろそかになっている感じがする。新設される総合産業高校に、将来的にはロータリークラブも、もう少し首をつっ込んでいってもよいのではないか。即戦力になる生徒だけを育てるのではなく、広い視野をもって判断出来るような生徒を育てることが大事であると思う。

会員の職業奉仕の意識をどう高めていくかというのが、自分達だけでなく地域のためにもなる訳ですからもう少し考えていってもよいのではないかと思います。

(第1回優良従業員表彰は47年前の第3年度1966-67 (昭41-42)年スタート。昭和42年2月9日第1回優 良従業員「感謝の会」で、社員18名表彰される。会長 宇寿山佐蔵氏、幹事佐藤幸三郎氏、職業奉仕委員長渡 辺芳夫氏。当時より現在まで賞状は「感謝状」となっ て受け継がれており発足時の意義が感じられる)



9月20日、味処 小竹において創立50周年準備会議を 開催しました。



長沼川河川敷清掃参加者 一同勢揃い。会長の帽子 をいたずらしているのは 岩渕幹事です。21名参加。

新入会員の及川富男会員 と奥様。佐沼RC会員の 奥さんはみんな美人です。

